



鹿しなご蝗



令和6年9月24日(火)

3つの柱

㊦言葉遣いを正しく

㊧どこでもあいさつ

㊨もっときれいに

第7号

1学期を振り返って

校長 近藤 直子

今年度は10月10日(木)に1学期末を迎えます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、子供たちが毎日元気に活動できていますことに、心より感謝申し上げます。

ここまでの子供たちの頑張りを振り返りました。

1年生
国語科



うんとこし
よ!どこ
いしょ!

学習・生活の基本と
なるすべてを習得

2年生
生活科



放課後も
進んで
勉強!

先輩としての自覚
学習意欲の高まり

3・4年生
校外学習



工夫をた
くさん見
つけた!

校外学習など
たくさんの体験

5年生
野外活動



手作り
いかだで
出航!

外で元気に遊び
体力増進 野外活動

6年生
修学旅行



リーダー
として
大活躍!

修学旅行 学校生活
での手本となる行動

野外活動

人權教室



どこでも必ずほめられる「挨拶」

様々な学習や活動を通して、子供たち一人一人の成長が見られました。終業式に配付される通信表にて、保護者の皆様にお伝えいたします。

さて、先日、大谷翔平選手の偉業が大きく報道されましたが、東北の一少年だった彼が、世界で大活躍するという姿は、大人にとっても心が沸き立つものであり、子供たちにとってはなおさら、夢を膨らませる大きな目標となります。さらに、この学び舎出身で現在川崎中在籍の さんが、野球のU-15ワールドカップ日本代表として初優勝という快挙も報告されました。スポーツ界のみならず、インターネットの普及により、今や、日本の山村に居ながらにして、誰もが世界とグローバルにつながることができ、世界を視野に入れた活躍が特別なことではなくなる時代がやってきたと感じています。

急速に発展し、予測不可能な社会を生き抜くため、子供たち自身が自分の可能性に気づき、自信を持って挑戦していけるような学習・体験を積み重ねていきます。

コミュニケーション能力の向上

交流会

高齢者施設訪問



探究心を持ち、自ら学習に取り組む力

総合的な学習(藍染)

科学巡回指導



除草作業 ありがとうございます!

8月24日(土)のPTA親子・地区民合同奉仕作業では、大変暑い中にもかかわらず、たくさんの方々に除草作業を行っていただきました。お陰様で校地内がすっきりし、子供たちが安全に遊ぶことができます。ご協力に心から感謝申し上げます。



日	月	火	水	木	金	土
10月		1	2	3	4	5
		全校4校時限 下校	クラブ活動 (最終)	1,2年社会見学 (うみの杜水族館) SC 来校		
6	7	8	9	10	11	12
		5年社会見学 (トヨタ, TBC)	委員会活動	第1学期終業式 4校時限・給食有り 下校 学校保健委員会 学校集金日	秋季休業日	
13	14	15	16	17	18	19
	スポーツの日	秋季休業日	第2学期始業式 下校 4校時限・給食有り	読み聞かせ	PTA 本部環境部合 同会議	
20	21	22	23	24	25	26
		1,2年校外学習 (川小交流・湖畔公 園)	代表委員会	職員研修のため 全校3校時限 給食なし 下校		
27	28	29	30	31		
			6年中学校体験会			

4日(月)振替休日
5日(火)学習発表会会場準備・係児童打合せ
6日(水)学習発表会総練習
7日(木)読み聞かせ SC来校
8日(金)ノーメディアデー 栄養教諭指導(3,4年)
9日(土)学習発表会
11日(月)振替休業日

11月

12日(火)花壇整理 防災の日
13日(水)委員会活動
15日(金)避難訓練
18日(月)春球根植付け
19日(火)朝会
22日(金)3,4年社会見学
(大河原消防署)

MAP(みやぎアドベンチャープログラム)

本校では、夏休み明けからMAP(みやぎアドベンチャープログラム)を実施しています。MAPは、集団で様々なアクティビティーに取り組みながら、安全安心、一生懸命、参加、公正公平といった理念を大切にするプログラムです。このMAPを行うのは、指導経験豊富な先生です。

夏休み明けは、全校で朝の時間を使って、2回にわたるMAPの活動を行いました。子供たちは、様々なアクティビティーに元気いっぱいに取り組んでおり、楽しみながらも、きちんとルールを守る姿がとても印象的でした。教師も子供も一緒になって、活動全体が和やかな雰囲気で行われました。

また、先週は川小の子供たちと一緒にMAPを実施する機会がありました。MAPを通して、子供たち同士が自然に会話を始める様子が見られました。自信を持って発言したり、積極的に行動したりする場面も見られ、少しずつ自分らしさを発揮する様子を感じられました。

これからも、子供たちが互いに成長し、協力し合う姿を見守っていききたいと思います。

